

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Mobilität des Rates der Stadt Sankt Augustin beauftragt die Verwaltung mit der Erstellung eines Konzeptes gegen Geschwindigkeitsüberschreitungen in verkehrsberuhigten Bereichen. Um kurzfristig erste valide Daten zu generieren, sollen Geschwindigkeitsmessungen in folgenden Straßen durchgeführt werden:

- Am Apfelbäumchen, Menden
- Im Rebhuhnfeld, Menden
- Rostocker Straße, Mülldorf

Damit die gemessenen Überschreitungen möglichst auch geahndet werden können, sollen die Schwerpunktmessungen in Absprache mit der Polizei geschehen. Die ersten Ergebnisse der Messungen, inklusive Bewertung der Verwaltung, sind dem Ausschuss in der ersten Sitzung nach der Sommerpause vorzulegen.